



Nomos



Feminismus und materielles Strafrecht

Eine grundrechtsdogmatische Untersuchung insbesondere der §§ 183, 226a StGB unter Berücksichtigung feministischer Theorie

Von RAin Dr. Clara Witaszak

2024, 414 S., brosch., 134,- €

ISBN 978-3-7560-1469-9

(Schriften zur Gleichstellung, Bd. 53)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1469-9

Die Autorin bildet in ihrer Arbeit einen strafrechtskritischen Maßstab anhand des Verfassungsrechts und unter Zuhilfenahme feministischer Theorie, den sie sodann exemplarisch auf die beiden Strafnormen des Exhibitionismus (§ 183 StGB) und der Genitalverstümmelung (§ 226a StGB) anwendet. Im ersten Kapitel geht ihre Arbeit der Frage nach, wie sich

Feminismus als politisches Anliegen und feministische Rechtswissenschaft zum (Straf-)Recht verhalten. Im zweiten Kapitel widmet sie sich dem verfassungsrechtlichen Rahmen und Maßstab. Das dritte Kapitel analysiert und bewertet anhand des gebildeten Maßstabs § 183 StGB (Exhibitionismus) und § 226a StGB (weibliche Genitalverstümmelung).

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Feminismus und materielles Strafrecht

Eine grundrechtsdogmatische Untersuchung insbesondere der §§ 183, 226a StGB unter Berücksichtigung feministischer Theorie

By RAin Dr. Clara Witaszak

2024, 414 pp., pb., € 134.00

ISBN 978-3-7560-1469-9

(Schriften zur Gleichstellung, vol. 53)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1469-9

In her work, the author establishes a standard of criminal law criticism based on constitutional law and with the help of feminist theory, which she then applies to the two criminal provisions of exhibitionism (Section 183 StGB) and genital mutilation (Section 226a StGB) as examples. In the first chapter, her work explores the question of how feminism

as a political concern and feminist jurisprudence relate to (criminal) law. In the second chapter, she analyses the constitutional framework and criteria. The third chapter analyses and evaluates Section 183 StGB (exhibitionism) and Section 226a StGB (female genital mutilation) on the basis of the established standard.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary